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? P e r s o n a l m e n t e  n o n
conosco intercettazioni
i n u t i l i ? .  N e l l a  p r i m a
audizione di fronte alla
Commissione parlamentare
Antimafia, i l capo della
Procura nazionale contro la
cr iminal i tà organizzata
Giovanni Melillo smentisce il
pensiero che il ministro
de l l a  G ius t i z i a ,  Ca r l o
Nordio, gli ha attribuito in
un?occasione pubbl ica.
?Usiamo una parte delle
risorse per le intercettazioni
inutili sui cittadini normali e
spostiamole sulle indagini
sulla grande criminalità
organizzata. È un discorso
che abbiamo fatto con il
p rocura to re  an t ima f i a
Melillo, perché noi siamo
tecnologicamente arretrati.
Io intendo potenziare le
intercettazioni sulla mafia,
ma servono risorse?, aveva
detto sabato Nordio a
Taormina, intervenendo alla
f iera del  l ibro Taobuk.
Rilanciando uno dei suoi
molti cliché sull?argomento:
?La mafia non parla al
te lefono,  manco con i
p i zz in i  par la  p iù .  No i
spendiamo duecento milioni

di euro per intercettazioni
inutili su reati minimi e poi
s iamo indietro di  anni
rispetto alla tecnologia che
u s a n o  l e  g r a n d i
organizzazioni criminali, che
sono molto più avanti. Lo
s t e s s o  t r o j a n  è
superatissimo, la criminalità
organizzata usa dei sistemi
che oggi noi non riusciamo
a  i n t e r c e t t a r e ? ,  h a
affermato. Di fronte alla
Commissione di palazzo
San Macuto, però, il capo
della Direzione nazionale
a n t i m a f i a  d à
un?interpretazione diversa
d i  que l  conf ronto.  ? I l
procuratore nazionale e gli
altri distretti hanno inviato
una nota al ministro della
Giustizia per sottolineare la
gravità dello stato delle
infrastrutture che reggono il
sistema delle intercettazioni
e  l ?u rgenza  d i  dec i s i
interventi. Si tratta di temi
dei quali ho parlato già nei
scorsi intorno a un tavolo di
l a v o r o  v o l u t o  d a l l a
presidenza del Consiglio dei
ministri. Da un lato su
questi temi c?è bisogno di
m a g g i o r i  g a r a n z i e  e

dall?altro lato di maggiore
efficienza, ma vorrei che
fosse chiaro che si tratta di
accrescere insieme garanzie
ed efficienza senza alcun
alcun arretramento sul
v e r s a n t e  d e l l e
i n t e r c e t t a z i o n i .
Personalmente non conosco
in te r ce t taz ion i  i nu t i l i ,
perché sono disposte da un
g i u d i c e  c o n  u n
provvedimento non privato
procedendo per reati gravi?,
sottolinea Melillo. ?Vi sono
a t t i v i t à  d i  i n d a g i n i
o l t r emodo  de l i c a t e  e
invas ive che sono g ià
proprie delle intercettazioni
e nel contempo c?è un
deficit nella nostra capacità
di penetrare nel le ret i
digitali che sono ambienti
ormai consueti di grandi e
picco le ret i  cr iminal i? ,
spiega. ?C?è bisogno di tutti
per  fa re  questo  sa l to
sottraendo una materia così
delicata sia ai pericoli dei
furori polemici sia al le
semplificazioni grossolane?.
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